
★GoogleによるCM撮影体験

Googleより、子ども達が自由に遊んでいる風景を
撮影したいと依頼があり、8/21(月)に初めての
ＣＭ撮影を体験しました。
約40名のスタッフ、カメラマン、それに初めて
見るたくさんの撮影機材、マイク、照明。何の
予行練習もなく、すぐに本番！。無邪気に走り
回って遊んでいる子ども達に撮影も順調。
さすが国見の子ども達
撮影後はスタッフも子どもの輪に入り一緒に遊ん
でいました。

後田地区公民館だより
令和５年度 第３号 令和5年12月13日

後田地区公民館 館⾧ 山神由美子 65-3125

今年の秋も暖かく穏やかでしたが、師走に入り急に冷え込むようにな
り一気に季節が飛んだような気がします。
12月は気持ちも焦っている為か駆け足で通り過ぎていく様に感じられ
ます。また、インフルエンザが流行しております。手洗い、うがいを
忘れず健康で“いい年だったな”と、笑顔で新しい年を迎えることが出
来ますように・・・

≪よしもと興業のお笑い芸人、仮屋竹洋さんが来館！》

お笑いの『ボケとツッコミ』のやり取りや話し方
どんな風に話したら笑いをとれるか？ご指導いた
だきお笑いワークショップ”に挑戦。
台本が準備してありましたが、〇〇に笑いを摂れ
るように文章を考えて台本を作成し、グループ
発表をする流れでした。ガンちゃんも大人3人で
挑戦しましたが、なかなか難しく戸惑ってしまい
ましたが、さすが子ども達 台本の穴埋め最高、
発想も最高 お笑いのセンス、バッチリ
仮屋さんもあまりの出来栄えにビックリされて
いました。

★ ～～『国見よかとこ祭り』 実行委員会～～★

10/22(日)流鏑馬,ヤッサン踊りが賑やかに開催
されました。
今年は観客動員あり例年になく賑わっていたよう
です。流鏑馬の矢も縁起の良い8本命中 大勢の
観客で賑わう中ヤッサン踊りスタート。久しぶり
の開催で国見レンジャーも頑張って踊りました。
楽しかったですね お疲れ様でした。

★4年ぶりにヤッサン踊り開催！
 楽Café＆Barのメンバーと合同参加≫

★お笑いワークショップ開催11/23（木）



★～ 今年のテーマ “大隅絆灯” ~～★
「大隅半島4市5町を盛り上げる灯に 」

＊＊～～くにみ楽Café＆Bar会議～～＊＊
昨年度に引き続き『くにみ竹灯ろう祭り』を開催
することとなりました。8月から竹の仕分け、
10月末から竹の切り出し、竹切りと準備を始めて
います。竹も地元の皆様に快く提供していただき、
また染木の青年団の方々にも毎年お手伝いいただ
いてます。今年はイベントも開催。地域の皆様と
一緒に国見校区は勿論、大隅半島4市5町をなる
ことを願い、皆様のご来場お待ちしております。

 国見小1,2年生と公民館探検で交流 

【公民館⾧表彰】
全国公民館研究集会が⾧崎県で開催され出席して来ました。そこで公民
館活動に対して表彰されました。これもひとえに地域の皆様のご協力、
ご支援の賜物と感謝の気持ちで一杯です。
今後も地域の皆様に寄り添える公民館として頑張ろうと思います。
ありがとうございました。

11/8(水)国見小2年生が公民館に探検に来ました。
公民館のお仕事や公民館の利用の仕方、公民館を
利用している人等について質問を受けました。
当日は食生活研究グループの方々がお味噌作りの
最中で、お味噌についてのお話をしていただきま
した。食生活研究グループの皆様ありがとうござ
いました。みんなもお味噌汁しっかり食べて勉強
も頑張ってください。
また公民館に遊びに来てくださいね。

【公民館環境整備】
恒例の第2回公民館環境整備を11/19(日)早朝、運営委員、地域づくり
協議会協働で実施しました。
たくさんの方にご協力いただき「アッ」という間に奇麗にしていただ
きました。皆様のご支援ご協力に本当に感謝です。お疲れ様でした。
後田地区の振興会⾧さんは引き続き戸神神社の清掃作業お疲れ様でした。
また、女性の役員さんにはお茶の準備から片付けまでありがとうござ
いました。

12/23(土) “第6回『くにみ竹灯籠まつり”』開催


